



Regierungsratsbeschluss vom 25. Oktober 2016

Basler Auftritt als Gastkanton am Zürcher Sechseläuten 2018

P160927

1. Der Regierungsrat nimmt die Einladung für einen Auftritt als Gastkanton des Zürcher Sechseläuten im 2018 an.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Antwortbrief an die Organisatoren.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt wurde angefragt, nach 1993 ein weiteres Mal als Gastkanton am Zürcher Sechseläuten im 2018 aufzutreten. Die Auftritte der Gastkantone haben grosse Tradition und geniessen mit der Wirkung am traditionellen Umzug der Zünfte (Zug der Zünfte) eine grosse öffentliche Wahrnehmung. Der Regierungsrat möchte die Tradition von Gastkantonsauftritten pflegen und mit einem Auftritt am Sechseläuten auch die gute Zusammenarbeit zwischen Basel und Zürich unterstreichen. Somit wird Basel nach genau 25 Jahren vom 13. bis 16. April 2018 erneut Gastkanton am Sechseläuten sein.

